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Es werden allem Anschein nach gezielte Falschmeldungen platziert - dazu gehört auch dass
der Steinbruch im Jodlgraben breits genehmigt ist!

  

Wahr ist:

    
    -  Der Steinbruch wurde eingereicht  
    -  Das Verfahren wird in der Bezirkshauptmannschaft Graz-Umgebung bearbeitet  
    -  Es gibt noch nicht eimal einen Verhandlungstermin!  
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